

## Zu Weihnachten in der STB



Die Vorbereitungen für die Adventszeit und das anstehende Weihnachtsfest beginnen in der GTS schon im späten November. Für den Adventskalender werden Häuser mit bunten Filzstiften ausgemalt, ausgeschnitten und auf Plakate geklebt. Dabei werden die Kreativität und die Feinmotorik der Schüler geschult. Am Ende des Projektes, werden Süßigkeiten in kleine Schachteln gesteckt und mit Weihnachtspapier und Schleifen verpackt. Auf jedes Päckchen kommt eine Zahl von 1 bis 24. Eine Namensliste der Kinder wird mit den Zahlen versehen, damit ein reibungsloses Verteilen der Päckchen gewährleistet ist. So steht der Abwicklung des Adventskalenders nichts mehr im Wege.

Zudem werden die Fenster mit Häuschen aus schwarzen Tonpapier und bunten Transparentpapier geschmückt. Weihnachtssterne wurden gefaltet und 4 Adventskerzen zieren unseren Betreuungsraum.

Wie üblich, wurde mit den Schülern viel Zeit im Freien verbracht. Spaziergänge in der Umgebung machten den Schülern Spaß und sie konnten die Veränderung der Natur beobachten und wahrnehmen. Die Eiskristalle waren für die Schüler\_innen ein Highlight. In der Schule wurden sie dann mit einer Tintentechnik festgehalten.





Straßenkreiden kamen noch im Dezember zum Einsatz. Weil die Oberflächen feucht waren, ging es sehr gut zum Malen und Gestalten der Plätze und Wege. Ansonsten wurde am Schulhof am Schneeberg mit den Rutschblättern gerutscht und getobt.



Es wurden verschiedene Sorten Kekse mit den Schülern gebacken und am Ende der Betreuungszeit, in Kombination mit dem Klatschspiel „Wer die die Kekse aus der Dose geklaut“, ausgeteilt. Die Kinder hatten viel Freude damit und einen schönen Ausklang des Tages.

Es wurde gemeinsam mit den Schülern ein Salzteig hergestellt. Anschließend kneteten die Kinder den Teig, rollten diesen aus, stachen Kekse aus oder formten verschiedene Kunstwerke.





Ein Projekt mit dem Salzteig war, einen Stern auszustechen, diesen auf der Fensterbank zu trocknen und auf ein kleines Brett gemeinsam mit einer Kerze und einem mit Kristallen bestreuten Zapfen zu kleben. Dies war ein beliebtes Geschenk für die Kinder.

Im Dezember wurde in der GTS viel gesungen, musiziert und vorgelesen. Besonders genossen die Schüler die Zeit mit dem Sozialen Adventkalender, welcher immer wieder zu neuen Spielen und Aktivitäten anregte.

Auch die Zeit im Turnsaal mit neuen Spielen, wie das Wäscheklammern Spiel, Menschen Memorie usw. kam nicht zu kurz, um sich auszutoben und die Gruppe zu stärken.